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en los órganos de gestión de la 
Diputación? 
.-—Acabo de tener una reu

nión con el presidente, José 
María Rodríguez Colorado, en 
la que he dado a conocer nues
tra postura. El se ha mostrado 
muy cordial en todo momento 
y espero que nuestros plantea
mientos sean tomados en cuen
ta- Es necesario que la labor a 
Realizar esté presidida por el 
diálogo, ya que a todos nos une 
Uri mismo fin: trabajar por la 
Provincia de Madrid. 

—Entonces se deduce que la 
°Posición de su grupo va a ser 
menos radical, ¿no es así? 
. "-Efectivamente. Aunque 
UCD no va a abandonar su si
tio de oposición, ésta tiene que 
ser constructiva, desechando 
cualquier tipo de radicalismo y 
enfrentamientos frontales por 
sistema. El presidente de la Di
putación sabe de nuestra firme 
voluntad en este sentido, y yo 
espero que por parte de los 
otros partidos que ahora go

bio , 
oibilidad*.' 

rnan haya la misma dispo-

, r~¿Qué le parece la gestión 
S^.PSOE y el PCE al frente 
u e la Corporación? 

~~Yo he dicho repetidas ve-
es qu e e s t0y convencido de 

•We tanto uno como otro tienen 
una firme voluntad de hacer 
las cosas bien y de que su go-
lerno sea eficaz para la pro-
meia. Creo que el nómbra

lo íí t0 d e J o s ^ Rodríguez Co-
ha J ° *u e u n aciert°> ya °»ue 

a.dado la posibilidad de que 
r*ista un diálogo abierto. De 
°t>as formas, pienso que con 

Urrv m a y ° r participación de 
¿JJ-D se podrían resolver mu
ios de los problemas que aho-
a mismo están planteados. 

—Entonces, si UCD tuviese 
7jayor poder de actuación, 
íis* s e r í a n las parcelas que 
ustedes atacarían con mayor 
rapidez 

—Bueno, los problemas exis-
etltes son muchos porque 
uestra provincia es muy 

erande. Pero pienso que hay 
aeficiencias muy importantes 
¿r* están pidiendo solución 
ln !i *>or u n a Parte, corregir 

s déficits que están ahogando 
los vecinos de nuestros pue-

t °s> a través de una mejor dis-
rioución de las aportaciones 
conómicas. Por otra, mejorar 
os servicios de atención social, 
orno, por ejemplo, la sanidad, 

j3? ciudades de ancianos y la 
rjudad Escolar. Estas serían, a 
«randes rasgos, las parcelas 
?ue abordaríamos con pronti-
ud en el caso de que nuestra 

Participación fuera más activa. 

José Luis DIEZ 
Fotos: Rogelio Leal 

y Lorenzo Contreras 

El plan de reestructuración del olivar afectará de lleno a la provincia 

Prácticamente la totalidad 
de la superficie de olivar de la 

provincia, unas 23.000 
hectáreas, según datos de 

1980, se verán afectadas en 
los próximos años como 
consecuencia del plan de 

reestructuración de olivar 
mejorante y de reconversión 

de comarcas olivareras 
deprimidas, que ha sido 

negociado durante los últimos 
dos años entre la 

Administración y las 
organizaciones agrarias y 
sobre el que al fui se ha 
llegado a un acuerdo. 

Este plan, que a juicio de 
los representantes de los 
agricultores contiene aspec
tos positivos y que mejora 
sensiblemente el proyecto 
inicial elaborado por el Go-

NADR 
ALTIVOS 
bierno, en principio deberá 
ser aplicado en los próximos 
cinco años y contempla unas 
inversiones y subvenciones 
superiores a los 16.000 millo
nes de pesetas. A diferencia 
del proyecto que se comenzó 
a discutir, el documento final 
ha recogido diversas posicio
nes presentadas por el sector 
y concede una especial im
portancia a los olivareros por 
encima de los olivares, mar
cando unos teóricos compro
misos de la Administración 
para la modificación de las 
comarcas olivareras más de
primidas. 

De la actual superficie de 
unos dos millones de hec
táreas de olivar, el plan pre
vé que a su finalización debe
rán quedar únicamente 
1.750.000 hectáreas, por lo 
que unas 250.000 hectáreas 
deberán cambiar de activi
dad productiva, aunque real
mente este cambio podría ser 
progresivo hasta el año 2000. 
El objetivo del plan está 
orientado hacia la consecu
ción de unas zonas especiali
zadas en la producción de 
aceituna de almazara, con al
tos rendimientos y en conse
cuencia menor coste para te
ner una mayor competitivi-
dad. Para esta fecha se prevé 
que de las 1.750.000 hec
táreas, 400.000 tendrán una 
producción media por hec
tárea de más de 2.500 kilos; 
700.000 hectáreas tendrán 
una producción entre los 
1.000 y los 2.500 kilos, y, fi
nalmente, otras 650.000 hec
táreas quedarían con unos 
rendimientos inferiores a los 
1.000 kilos por hectárea, pero 
que se mantendrían por ne
cesidades ecológicas, produc
ciones complementarias con 
otras actividades de la tierra, 
como la ganadería, etc. 

CAMBIAR LOS OLIVARES 
Ante estos objetivos de un 

plan por el que se trata de 
potenciar el aumento de la 
productividad de los olivares, 
y sobre todo en algunas pro
vincias de alguna manera es
pecializadas en este cultivo, 
es fácil entender cuál va a ser 
su repercusión sobre la olivi
cultura en la provincia de 
Madrid. 

De las aproximadamente 
23.000 hectáreas de olivares 
que existen en la provincia, 
solamente unas 200 se dedi
can a la aceituna de mesa, 

siendo el resto para almazara. 
Aunque existen algunas zo
nas con unos rendimientos 
más elevados y que, en con
secuencia, podrían seguir de
dicadas a la olivicultura con 
unos buenos resultados, la 
realidad es que el promedio 
de rendimientos,en la pro
vincia es de 597 kilos por 
hectárea, mientras que la 
media nacional está en torno 
a los 1.300 kilos hectárea en 
secano. Esto significa que de 
las 23.000 hectáreas hoy dedi
cadas a la olivicultura, una 
gran parte son esas 250.000 
que a. nivel nacional deben 
cambiar de actividad produc
tiva, mientras otras podrían 
seguir dedicadas a la produc
ción de aceite, pero con otra 
actividad complementaria en 
la misma superficie. Sólo una 
parte mínima de los olivares 
de la provincia seguirían 

{>ara el año 2000 dedicados a 
a aceituna de almazara, 

según las previsiones del 
plan. 

APOYOS A OLIVARES Y 
A COMARCAS 

Si, por un lado, el plan pre
vé una modificación impor
tante de las estructuras de 
producción, con la desapari
ción en muchos casos de una 
parte del olivar marginal, al
gunas de cuyas superficies 
están en la provincia de Ma
drid, así como en otras de la 
zona centro, por otro lado, 
también se trata de arbitrar 
soluciones para que esos oli
vicultores afectados puedan 
afrontar el cambio con sufi
cientes recursos. 

El plan divide sus actua
ciones en dos líneas: reestruc
turación del olivar mejorable 
y reconversión de las comar
cas olivareras deprimidas. La 
primera de las actuaciones, la 
reestructuraciqn del olivar 

De la actual superficie de dos millones de 
hectáreas de olivos el plan prevé que a su 
término quedarán únicamente un millón 

setecientas cincuenta. 
En algunos casos, y para no perjudicar a los 
trabajadores del sector, se trasvasará a los 

agricultores a otras ocupaciones en la zona. 

mejorable, está dedicada fun
damentalmente a las comar
cas con gran tradición oliva
rera y donde el conseguir 
unos buenos rendimientos es 
tarea relativamente fácil. 
Para ello las actuaciones pre
vistas se centrarían en re
plantaciones, mecanización 
del cultivo, puesta en riego, 
aumento de densidad, mejora 
de caminos para favorecer la 
recogida, etc. Esta vía real
mente no va a tener una gran 
aplicación en la provincia de 
Madrid. 

El segundo camino pro
puesto por este plan es la re
conversión de las comarcas 
olivareras deprimidas, en
trando en este baremo todas 
las superficies que tengan 
hoy unos rendimientos infe
riores a los 1.500 kilos Ha. 
Esta es la situación que afecta 
a la mayor parte de las pro
vincias que noy tienen super
ficies de olivar. En 12 pro
vincias españolas existen co
marcas con rendimientos por 
Ha. inferiores a los 1.000 Ki
los; en otras 20, ninguna co
marca de olivar alcanza los 
1.000 kilos de rendimiento, 
siendo su promedio de unos 
560 k i l o s , como es , 
prácticamente, el caso de Ma
drid. Esta es realmente la si
tuación que se presenta como 
problema cara a la reestruc
turación del sector olivarero 
y, sobre todo, en aquellas co
marcas donde este cultivo' 
ocupa hoy una superficie su
perior o igual al 50 por 100 de 
tas tierras de la zona. 

En el caso de Madrid, con 
una superficie más disemina
da, el problema no se plan
tearía a -esta escala de comar
cas, si bien, habría que buscar 
soluciones productivas a esos 
miles de hectáreas que como 
olivares exclusivamente tie
nen un futuro negro. Y algu
nas de estas salidas pasarían 
desde un cambio de actividad 
promocionando paralelamenr 
te otras ocupaciones de la 
zona, hasta la posibilidad de 
una doble aptitud de las su
perficies hoy solamente oli
vareras con rendimientos de 
menos de 1.000 kilos por Ha. 

INDUSTRIAS PARA CO
MARCAS DEPRIMIDAS 

Para la puesta en marcha 
de estas actuaciones, el Go
bierno tiene teóricamente 
elaborado un plan de gastos 
que contempla un presupues
to de 16.400 millones de pese
tas, de los cuales 11.500 serían 
de créditos y el resto de sub
venciones. Igualmente, se 
contempla la concesión de 
otros 1.500 millones de pese
tas como subvenciones para 
incentivos creadores de in
dustrias en estas comarcas 
deprimidas. La cuantía de los 
prestamos podría llegar a ser 
hasta del 75 por 100 de la in
versión a un interés de 
acuerdo con las disposiciones 
vigentes y a un plazo de diez 
años como máximo. 

El plan para el olivar 2000, 
aunque no definitivamente 
ultimado, sí señala ya las di
rectrices por las que deberá 
caminar nuestra olivicultura 
en los próximos años, y en las 
que están de acuerdo las or
ganizaciones agrarias: poten
ciar unos mayores rendi
mientos, menores costes de 
producción y conseguir una 
reconversión olivarera en 
muchas provincias en las que 
el olivar no proporciona ge
neralmente unos rendimien
tos mínimos para una compe-
titividad. 

VIDAL M. 
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Estará formado por Diputación, Ayuntamiento y Secretaría de Estado, 
según Manuel Ortuño, responsable del sector en la capital 

ESTADO MAYOR DEL 
TURISMO MADRILEÑO 
«En estos momentos tenemos anualmente unos cuatro millones 
de turistas, cuando la capacidad de la provincia de Madrid es 
de unos cinco millones, por lo que tenemos todavía un amplio 

techo que cubrir», ha manifestado en el transcurso de una 
entrevista concedida a CISNEROS Manuel Ortuño, director del 

Patronato Municipal de Turismo de Madrid 

Manuel Ortuño dijo que el 
tema del turismo en la pro
vincia es una de las cuestio
nes más apasionantes del mo
mento en la provincia y en la 
capital y que se está trabajan
do intensamente en el conoci
miento, ordenación y promo
ción del turismo en Madrid. 

El Patronato ha encargado 
un estudio sobre «la situación, 
problemas y perspectivas del 
turismo en Madrid» a dos sol
ventes personalidades, como 
son Luis Fernández Fuster y 
Manuel Figuerola Palomo. 
En dicho estudio se contem
pla la realidad actual del tu
rismo madrileño bajo los as
pectos económicos, socio
lógicos y culturales. 
EL TURISMO REPRESEN

TA EL 2,5 POR 100 DEL 
P.I.B. PROVINCIAL 

Entre las conclusiones 
finales más interesantes del 
trabajo figuran que la reper
cusión media producida di
rectamente por el turismo en 
el producto interior bruto 
(PIÉ) provincial alcanza el 
valor del 2,5 por 100. Adicio
nando el contenido indirecto, 
la participación puede esti
marse, según los cálculos rea
lizados, en el 3,5 por 100. 

La capacidad hotelera al
canza la cifra de 48.000 ca
mas, presentando insuficien
cias en la categoría de tres 
estrellas, aunque la oferta 
global es importante en 
números absolutos. El nivel 
de ocupación declarado por 
las empresas hoteleras madri
leñas a nivel anual se eleva a 
algo más del 50 por 100. La 
estructura estacional de las 
llegadas a hotelería presenta 
una distribución muy unifor
me a lo largo de todo el año, 
no mareándose un apunta
miento excesivo. 

Respecto a la demanda ex
tranjera hay que señalar que 
las nacionalidades con mayor 
número de viajeros corres
ponden a Estados Unidos y 
Canadá, ya que entre ambas 
absorben, aproximadamente, 
el 24 por 100 de la demanda. 
El número declarado de via
jeros llegados por año actual
mente a la hotelería de Ma
drid se eleva a tres millones 
de personas. Sin embargo, di
cha cifra se considera infra
valorada. 

Por otra parte, la inclusión 

de los viajeros alojados en ex-
trahotelería elevaría la cifra 
total corregida a cerca de cua
tro millones de turistas. Se 
considera que un nivel de re
ceptividad adecuado a la ac
tual estructura turística po
dría cifrarse en cinco millo
nes de visitantes. Objetivos a 
corto plazo fácil de conseguir, 
que, además, aumentaría la 
ocupación de la oferta contro
lada hasta un valor superior 
al 70 por 100. 

Por otro lado, las encuestas 
llevadas a cabo sobre las va
caciones de los españoles en 
los últimos años señalan que 
la preferencia de la capital 
como punto de aquéllas se ci
fra entre el 2 y el 3 por 100 
del total de viajeros que se 
han desplazado de sus domi
cilios. Se incluye también en 
ese valor los residentes ma
drileños que se han dirigido a 
otras zonas de la provincia. El 
estudio de los folletos de pro
gramas ofertados por los ope
radores turísticos refleja una 
falta absoluta de interés co
mercial por el producto 
turístico Madrid-verano y un 
interés algo mayor, pero muy 
reducido, por el Madrid-in
vierno. El turismo, por otra 
fiarte, es de tránsito y no de 
arga estancia. 

Museo 
Prado» 

«Es preciso dotar 
a Madrid de una 
hotelería de tr 
estrellas y amplia 
los recursos 
turístteqs más 
allá del 
Palacio 
Real y el 

d 

La Puerta del Sol, centro neurálgico de la ciudad 
turistas que se acercan a la 

«Se han puesto en marcha dos campañas: una sobre "Madrid, 
amigo", en colaboración con Iberia, y otra sobre "Madrid, 

dos Castillas", programa que abarca a ciudades como 
Salamanca, Cuenca, Burgos y Valladolid 

* * * 

«Tenemos un techo de cinco millones de turistas y por el 
momento sólo recibimos a cuatro, por lo que nuestras 

posibilidades son muy altas» 

URGE RENOVAR LOS 
RECURSOS TURÍSTICOS 

Madrid, visto desde el pun
to de vista de la empresa 
turística, funciona como el 
émbolo de una bomba aspi-
rante-impelente, como un co
razón que late recibiendo y 
echando y volviendo a recibir 
una aparentemente inagota
ble corriente turística. 

Los técnicos señalan que 
del análisis de esta función se 
deducen varias conclusiones: 

— Necesidad de dotar a 

Madrid de una hotelería de 
tres estrellas más numerosa. 

— Renovación de los re
cursos turísticos madrileños y 
promoción de los mismos 
para lograr una mayor estan
cia. Madrid es algo más que el 
Museo del Prado y el Palacio 
Real. 

— Promoción de los 
núcleos vecinos para que la 
función distribuidora de Ma
drid alcance mayores cotas y, 
de rechazo, aumente la 
afluencia a Madrid. 

El estudio recoge que la 

Puerta del Sol es el centro 
turístico de Madrid. 

COMISIÓN PERMANENTE 
SOBRE EL TURISMO 

MADRILEÑO 
El director del Patronato 

Municipal del Turismo tam
bién señaló que se intenta 
crear una comisión perma
nente del turismo madrileño 
formado por personas del 
Ayuntamiento, Diputación 
Provincial y Secretaría de 
Estado para el Turismo que 
clarifique el panorama y 

y también paso obligado para los 
provincia 

reorganice el sector en la pro
vincia. 

«La colaboración con la Di
putación Provincial es muy 
importante para nosotros», se
ñaló Manuel Ortuño. El alcal
de Tierno Galván ha enviado 
una carta al presidente de la 
Diputación madrileña para 
que se ponga en marcha el 
mencionado organismo. 

Entre las campañas en 
marcha para promocionar el 
turismo en Madrid se encuen
tra una considerada muy im
portante, bajo el título de 
«Madrid, amigo», que el 
Ayuntamiento ha puesto en 
marcha en colaboración con 
la compañía Iberia. Esta cam
paña se realizará en 50 países. 
También está en marcha una 
campaña titulada «Madrid, 
ambas Castillas», programa 
que agrupa no solamente Ma
drid, sino un entorno de 200 
kilómetros, incluyendo las 
ciudades de Salamanca, Bur
gos, Valladolid, etc. 

GRACIANO P. C. 
Fotos: Rogelio Leal 

Nuestra capital no es sólo el Museo del Prado y el Palacio de Oriente; por eso habrá que Hay que perfeccionar los actos culturales de manera que Madrid se convierta en foco de 
tinventar» nuevos lugares donde se expansionen los turistas de paso por la provincia actividades de las llamadas «cuitas» 
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¿g Diputación propone que se estudie la situación de los establecimientos municipales 

EL CIERRE DE MATADEROS PREOCUPA 
Un real decreto, el 156, de 6 de enero de 1981, ha hecho que el 

tenia de los mataderos municipales se llegue a estudiar mediante 
una moción presentada por Andrés Martínez Carrillo, presidente 

de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la Diputación 
Provincial de Madrid, en un pleno de la Corporación, 

concretamente el celebrado el pasado día 30 de abril, durante el 
cual el diputado puso todo su énfasis en cuatro puntos básicos 
Para conseguir la derogación del real decreto, que incluye una 

normativa moderna pero inviable a causa de las exigencias, entre 
ellas la ubicación y una serie de instalaciones idóneas, pero para 

las cuales, según Martínez Carrillo, el 99 por 100 de los 
ayuntamientos no podrán hacer frente económicamente 

Además, el diputado Martínez Carrillo 
propone una prórroga en la aplicación 
de la ley que supondría el salvamento 

provisional del sector 

. L a s cuatro peticiones que 
Martínez Carrillo hacía en su 
poción son —en síntesis— las 
s'guientes: 

•~- Prórroga del plazo de 
aplicación del real decreto 
^ O / m i , de 16 de enero, un 
afto más. 
. ~~ Que la prórroga concedi
da se aplique a todos los mata
deros automáticamente, sin 
necesidad de solicitudes espe
ciales. 

~7 Que se promueva un es
tudio sobre mataderos munici
pales, con sus características, y 
Se den facilidades para crear 
Ur>a mancomunidad que pueda 
establecer un matadero único 
Para varios pueblos. Es preciso 
Clarar que el real decreto tie-
j}e previsto la existencia de un 
"".atadero para aquellas comu-
n'dades de más de 5.000 perso-
nas, lo que sería imposible 
aplicar por los precios de cons
trucción. 

— Petición de que el Estado 
establezca una serie de sub
venciones y créditos, ya que es 
~n problema de ámbito nacio
nal y desborda las posibilida
des municipales. 

La situación a nivel de ma
jaderos nos presenta a la pro-
v'ncia de Madrid dividida en 
seis zonas; por partidos judicia-

El partido judicial de Alcalá 
ae Henares sacrificó durante el 
ffto 1980 104.141 reses, con un 
total de 4.708.636 kilos en ca-
J}al. De sus ocho mataderos 
"Municipales parece aconseja
r e mejorar el de Torrejón de 
^rdoz y absorber el de Valde-
l°rres del Jarama por el de To-
rrelaguna. 
. En el partido judicial de 
^ranjuez existen 14 matade-
J'0s, de los que no funcionan 
res, y van a cerrarse dos. Du

rante el año pasado se sacrifi
caron 594.885 reses, con un 
peso en canal de 2.483.021 ki
los. Es preciso destacar que 
551.260 son aves, con un peso 
de 908.921 kilos, procedentes 
del matadero de Morata de Ta-
juña. 

El partido judicial de Colme
nar tiene 14 mataderos, de los 
cuales nueve están en muy 
malas condiciones o han cerra
do. El pasado año sacrificaron 
38.161 reses, con un peso de 
4.169.116 kilos en canal. 

La panorámica del partido 
judicial de Navalcarnero pre
senta nueve mataderos, con un 
sacrificio en reses de 168.059 y 

1.279.237 kilos en canal. 
San Lorenzo del Escorial 

(partido judicial) sacrificó el 
pasado año 34.244 reses, con un 
peso de 814.247 kilos en canal, 
entre sus ocho mataderos, de 
los cuales los de El Escorial y 
San Lorenzo del Escorial fun
cionan muy mal y el de Gala-
pagar no funciona. 

El partido judicial de Ma
drid cuenta con cinco matade
ros, en los cuales se sacrificó el 
pasado año un total de 
1.667.676 reses y 34.074.41 kilos 
en canal. 

Es preciso destacar que 
615.237 reses del total son aves, 
procedentes del matadero de 

La reconversión de los actuales mataderos municipales es el único recurso 
posible para cumplir con las normas de Sanidad, pero resulta muy caro 

aplicar las nuevas técnicas 

REGULADA LA CAMPAÑA CEREALISTA 
Por Vidal Maté 

[_) ESDE tres frentes distintos los cereales 
han sido los principales protagonistas 

c ' e la semana agraria. 

El último Consejo d e Ministros aprobó de
finitivamente la regulación de la campaña 
de cereales y leguminosas pienso, en la que 
?e han tratado de conjugar los intereses de 
tos agricultores y los ganaderos. Los precios, 
£3 conocidos, d e producciones como la ce
bada (14 pesetas), trigo tipo tercero (18,30 
Pesetas), maíz (18,50 pesetas), habas (25 pe-
Setas) han sido apoyados por una serie de 
hedidas complementarias en las que las or
ganizaciones agrarias no estuvieron de 
acuerdo. 

La Administración ha sido quien ha to-
í ^ d o la última decisión, fijando en un 
103,50 por 100 el margen de comercializa
r o n d e la cebada por el SENPA (antes era 
4 104). Asimismo, los precios de la cebada 
Para los ganaderos se congelan a partir de 
diciembre en las ventas del SENPA, aun
que no sucede con el precio percibido por 
'Os agricultores, que se incrementará 0,13 
Pesetas mensuales hasta abril. Los precios 
de entrada del maíz y la cebada han que

dado en 16,50 y 15,75 pesetas, respectiva
mente. 
• Junto con la regulación de campaña para 
los agricultores cerealistas hay que desta
car el hecho de que se destinen a pienso 
300.000 toneladas de trigo, que forman 
parte d e un grave excedente. 'De esta for
ma se aligeran los silos del SENPA, sobre 
todo en el Duero, y se benefician a las 
zonas ganaderas, ya que el precio de este 
trigo es de 14,65 pesetas. 
• Como un tercer aspecto del tema cerea
lista se halla la aplicación en esta campaña 
por vez primera del plan de seguros agra
rios y que el año pasado era el seguro 
nacional d e cereales. El seguro, negociado 
en la Entidad Estatal de Seguros Agrarios, 
es bueno para el campo, y el único e im
portante defecto es que llega muy tarde al 
sector agrario. Como nota destacada hay 
que indicar la posibilidad de las pólizas 
colectivas, que suponen un importante be
neficio para el sector. 

A estas alturas del año las perspectivas 
de cosecha siguen sin ser claras. Aunque 
los campos tuvieron una gran mejoría con 
las últimas lluvias, ahora sigue haciendo 
falta mucha agua: Si no se producen en 
próximas fechas, miles de hectáreas van a 
tener unos rendimientos insuficientes para 
cubrir unos costes d e cultivo. 

Leganés. El de Parla no está 
terminado aún. 

Todos estos datos anteriores 
arrojan un balance final para 
la provincia de Madrid de 
2.607.166 reses y 47.529.192 ki
los en canal. 

A. GARCÍA RUIZ 
Fotos: Asunción Abad 

y Rogelio Leal 

Andrés Martínez Carrillo, el dipu
tado que ¡levantó» la liebre de los 
mataderos y trasladó el problema 

al Parlamento 

Pronóstico del 29 al 31 de mayo 1981 

NUEVO EMPEORAMIENTO 
Tras un fin de semana soleado y prácticamente veranie

go en la provincia madrileña, con temperaturas diurnas 
superiores a los 25 grados en la ciudad y a los 20 en 
numerosos pueblos de la sierra, las condiciones atmos
féricas volvieron a cambiar radicalmente. Así el lunes 
llovía generosamente, y los embalses, que están al 60 por 
100 de su capacidad en estos momentos, recibían una bue
na aportación de agua. Las temperaturas descendían unos 
siete grados en pocas horas y entraban vientos frescos del 
Noroeste. Ahora volvemos a disfrutar de un tiempo solea
do y primaveral, con alguna nubosidad de escasa impor
tancia. 

Pero la primavera actual no acaba de estabilizarse del 
todo, pues nuevos sistemas frontales nubosos se avecinan 
por la vertiente occidental peninsular, siendo muy proba
ble que nos alcanzen de lleno durante estos días. 

El cielo se irá nublando poco a poco y se iniciarán los 
chubascos a partir del viernes en la sierra, con descenso de 
las temperaturas. Posteriormente, se irá incrementando la 
inestabilidad atmosférica a toda la provincia, con predomi
nio del tiempo húmedo y nuboso. En resumen un nuevo 
período de lluvias y ambiente fresco, para estropearnos el 
último fin de semana del mes de mayo. 

A. RODRÍGUEZ PICAZO 

O DESPEJADO /SOLEADO 

^ NUBLADOS/CLAROS 

B CUBIERTO/NUDOSO 

* 

CHUBASCOS 

LLUVIA 

NIEVE 

TORMENTA 

NIEBLA 

AMBIENTE 

6 - GLACIAL 
F - FRÍO 
f - FRESCO 
S - SUAVE 
C - CALOR 
B - BOCHORNO 


